



INSTITUTION, LOISIRS, URBANISME

## Stade de Périgueux "Nous attendions ce projet !"

Près de 300 sportifs, officiels, habitants, partenaires, associations, entreprises.... ont assisté dans le froid à la pose de la 1<sup>ère</sup> pierre du futur parc des sports et des loisirs de Périgueux, soutenu financièrement par le Grand Périgueux. L'invité d'honneur était Florian Grill président de la Fédération française de rugby. Retrouvez tous les temps forts de cet événement !

*Publié le 15 janvier 2024*

A l'extérieur, les températures étaient glaciales, négatives, à l'inverse de la chaleur humaine et de la ferveur qui ont marqué la pose de la 1<sup>ère</sup> pierre du futur parc des sports et des loisirs de Périgueux situé sur le Grand Périgueux.

### Beaucoup de monde !

Sur le stade et sous le brouillard, les enfants des clubs sportifs s'entraînent. A quelques mètres, le groupe Fab propose une musique traditionnelle d'Amérique latine et du Périgord.

Près de 300 partenaires, clubs, officiels, sportifs, enfants, jeunes, bénévoles, associations, habitants, entreprises.. dont l'invité d'honneur, Florian Grill, président de la Fédération française de rugby assistent ce samedi 13 janvier 2024, à l'événement.

**Les temps forts de la 1<sup>ère</sup> pierre du stade Rongieras**

## Une ferveur et un enthousiasme

### Des coups de truelle collectifs

Bonnets sur la tête, heureux, souriants et tous volontaires, les enfants des clubs de sport entourent les officiels pour la 1<sup>ère</sup> pierre, à l'image d'Adam, 5 ans, tenant la truelle "*Je suis content, j'ai mis du ciment, j'ai réussi !*"

<https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/actualites/nous-attendions-ce-projet-18166?>

# Des discours enthousiastes !

Les officiels prononcent ensuite des discours enthousiastes.

- › Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux, a évoqué *"beaucoup de plaisir pour accompagner la ville de Périgueux et la détermination de Francis Roux- Président du CAP et ardent défenseur du projet- qui n'a jamais baissé les bras pour que ce projet devienne une réalité"*
- › Delphine Labails, maire de Périgueux : *"Nous l'attendions avec envie, c'est un symbole en cette année des Jeux Olympiques. Nous avons réussi à surmonter nos difficultés pour se réunir autour de ce magnifique projet, mais c'est toujours resté une priorité pour moi et nous sommes tous fiers aujourd'hui de nous engager pour permettre, après 50 ans, de faire basculer ce stade vers la modernité. C'est une réalisation ambitieuse pour tous les sports"*
- › Germinal Peiro, Président du Conseil Départemental de Dordogne : *"Dans un contexte financier contraint, le Département a réalisé un effort considérable pour soutenir ce projet. Le sport doit être au coeur de la cité !"*
- › Philippe Lafrique, vice-président de la région Nouvelle-Aquitaine *" Ce parc de sport et de loisirs rayonnera bien au-delà de la ville de Périgueux et jouera un rôle important en Dordogne."*
- › Patrick Arotcharen et Cécile Campguilhem, architectes en charge du projet : *"C'est une belle plaine de sports visible depuis la ville et les côteaux. Il y a toute la matière pour que les gens aient envie de fréquenter ce site. Notre rêve c'est de révéler cette tribune, ce patrimoine, de lui permettre de prendre son apogée et de la rapprocher de la pelouse".*
- › Florian Grill, Président de la Fédération française de rugby: *"Francis Roux a toujours démontré son esprit de résilience. Le rugby est un enjeu de société, développer le rugby c'est développer des valeurs de la société, le rugby ne transforme pas que les essais. Il transforme aussi les personnes.*
- › Serge Mérillou, sénateur de la Dordogne : *"en tant qu'ancien arbitre, je connais le sport... Il développe toutes les valeurs de la vie, le respect, la convivialité, la solidarité, la loyauté, soit toutes les valeurs du vivre ensemble."*
- › Nicolas Dufaud, secrétaire général de la Préfecture de Dordogne : *"C'est un chantier d'envergure, un aménagement urbain global, un projet unique qui va permettre de rassembler, de partager autour du grand quartier de la gare de Périgueux.*

## Le projet

### Le futur parc des sports et des loisirs de Périgueux

- › La restructuration complète de la tribune d'honneur du stade Francis Rongieras et l'aire de jeu pour doter les clubs de vestiaires agrandis, nouveaux locaux. La future tribune comprendra 3000 places assises pour une jauge totale de 10 000 places.
- › Une réponse adaptée aux nouvelles normes d'accessibilité, de sécurité et de consommation énergétique
- › Le remplacement des chapiteaux pour accueillir 2 véritables espaces de réception
- › Le terrain de jeu disposera d'une pelouse totalement refaite et sera rapprochée de la tribune
- › L'éclairage du terrain sera intégralement revu.

### La création d'un stade d'athlétisme de niveau régional

A proximité immédiate du terrain d'honneur, un stade d'athlétisme de niveau régional répondra au règlement des installations et de matériel d'athlétisme.

### 2 nouveaux padels pour accompagner l'essor de la discipline.

Pour accompagner la demande grandissante du padel, 2 terrains seront remplacés par des équipements nouveaux.

## Des partenaires financiers unis

Le financement prévisionnel s'élève à 13,5M€ répartis entre les collectivités :

- › La ville de Périgueux : 5,7M€
- › Le Grand Périgueux : 1,2 M€
- › Le Conseil Départemental de Dordogne : 1,8M€
- › La Région Nouvelle Aquitaine : 2M€
- › L'Etat : 2,3M€
- › L'Europe : 300 000€



Vous souhaitez en savoir plus sur le projet ?  
Renseignez-vous sur le futur stade Rongieras de [Périgueux \(https://perigueux.fr/\)](https://perigueux.fr/)



255 rue Martha Desrumaux  
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture  
Lundi au jeudi  
8h30-12h30 | 13h30-17h30  
Vendredi  
8h30-12h30 | 13h30-17h

**ALLO AGGLO**  
**05 53 35 86 00**

› CONTACT